



## Comentario / Leo Zuckermann (Analista Político)

CIUDAD DE MÉXICO (PRIMITIVO OLVERA).- “Al convertirse los jueces en políticos, porque en eso se van a convertir, ya que van a tener que pasar por un proceso de elección popular, van a llegar con sus grupos y suelen arrasar con toda la nómina y quedarse con los puestos para meter a sus amigos, a sus contribuyentes y a sus cercanos. Tienen toda la razón los empleados de manifestarse en contra de esta reforma, que los dejaría sin chamba, además unidos con los estudiantes de Derecho. Morena y sus aliados nos están vendiendo espejitos, nos dicen que ahora los jueces se van a elegir por voto popular y el pueblo nunca se equivoca. Eso no es cierto, no tiene que ver con el pueblo, tiene que ver con la política, porque un tercio de los candidatos los va a poner el Ejecutivo, es decir, Morena; otro tercio los va a poner el Legislativo, es decir, Morena; otro tercio lo va a poner el Poder Judicial. Por lo menos, dos tercios de los candidatos los va a poner Morena”.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ETjRHIWkKw2dAoE-yQTfDSOQB62jpVrZS6zxsW Ucbvw4rg?e=ILMMQ8>